

Bikeweekend 2019 Klosters

Wieder einmal ist es so weit. Eine Horde junger Biker versammelt sich auf dem Schulhausplatz. Lautes Geplapper und freudige Gesichter. Die besten Plätze im Car werden gesucht und reserviert. Pünktlich kann dann die Reise ins Bündnerland losgehen. In Klosters angekommen werden dann alle Bikes und Taschen ausgeladen und die Zimmer bezogen. Als auch die letzten Kids nach einer Mitternachtswanderung müde waren, kehrte Ruhe ein in der Jugi.

Am nächsten Morgen hiess es früh aufstehen, Zmorge essen und Rucksack packen. In verschiedenen Stärkeklassen verteilten sich die Biker in der Davoser Berglandschaft. Alle wussten, dass der Samstag anstrengend wird, doch einige hatten die zu fahrenden Höhenmeter unterschätzt. Mit Schoko-Bons und Traubenzucker haben aber alle den höchsten Punkt der Tour erklommen. Nach einem feinen Sandwich zum Zmittag freuten sich alle auf die coolen Trails. Die Biker flitzen die engen und teils schwierigen Trails hinunter und hatten dabei grossen Spass. Der letzte Anstieg vor der Jugi hatte es noch einmal in sich.



Am Abend hatte es Zeit für kleinere Reparaturen an den Bikes. Es wurden mehrere Bremsbeläge ausgewechselt, um für den Sonntag bereit zu sein. Nach dem Nachtessen folgte die Leitertaufe. Auch dieses Jahr durften wir wieder zwei neue Leiter bei uns Willkommen heissen. Am Sonntag mussten die Zimmer geräumt werden. Danach wurden wieder dieselben Gruppen gebildet. Alle freuten sich, denn am Sonntag mussten die Höhenmeter nicht mehr mühsam erkämpft werden. Mit der Seilbahn schien der Berg plötzlich gar nicht mehr so hoch.

Die Freeride Piste war sehr cool und hatte etwas für jeden zu bieten. Die Grösseren fuhren noch einige Zusatzschlaufen, die Kleineren nahmen den direkten Weg. Einige Stürze und Platten später besammelten wir uns alle wieder beim Car. Die Bikes wurden wieder verladen und die Biker wurden mit einem Glacé belohnt. Rückblickend auf dieses Wochenende lässt sich nur noch sagen: Es war super! Keine schlimmen Stürze mit Verletzungen, das Wetter war toll, wir hatten alle ein cooles Weekend. Danke für die tolle Organisation!

Nadja Furlan